



NOTA DE DUELO

La Junta Directiva, el Director Ejecutivo y el Personal del Consejo Nacional Supervisor de Cooperativas (CONSUCOOP), lamentamos profundamente el fallecimiento del abogado **SACUNDINO AGUILERA MONTOYA (Q.E.P.D)**, quien en vida fuera ex directivo de la Federación de Cooperativas de Ahorro y Crédito de Honduras Limitada (FACACH), Directivo de la zona 4 Choluteca y actualmente se desempeñaba como vicepresidente de la Junta Directiva de la Cooperativa de Ahorro y Crédito San Andrés Limitada, con sede en el Municipio de Orocuina, Departamento de Choluteca.

Pedimos a Dios por el eterno descanso de su alma y expresamos nuestras sinceras condolencias a su familia, rogándole al Creador les conceda resignación por tan irreparable pérdida, la cual enluta y entristece al seno del Sector Cooperativo del país al que deja un gran legado.

Tegucigalpa, M. D. C. 30 de julio de 2020.